



令和4年7月 柿崎小学校発行

## 5年生が全国小学生歯みがき大会に参加しました

5年生が「全国小学生歯みがき大会」に参加しました。これは、小学生の歯と口に対する健康意識を育むことを目的に、毎年「歯と口の健康週間（6月4日～10日）」に合わせて開催されています。柿崎小学校は今年で2回目の参加となります。大会事務局から送られてきたDVDとテキスト、歯ブラシやデンタルフロスなどを使いながら、健康な歯肉と歯肉炎の見分け方、歯みがき方法、デンタルフロスの使い方など、歯と口の健康について学びました。最近、小学生でも多くなっている歯肉炎。これからの歯みがきに対する意欲を高めることができました。夏休み中も、家庭で食後の歯みがきをしっかりと行うようにしましょう。



## 廃品回収ありがとうございました（6月12日）

6月12日（日）に、PTA令和4年度第1回廃品回収が行われました。感染症対策として、児童は参加せずに保護者のみによる回収となりました。地域・保護者の皆様からご協力いただき、下記のようにたくさんの量を回収させていただきました。ありがとうございました。

第2回の廃品回収は、11月13日（日）を予定しております。ご協力よろしくお願いたします。

	回収量 (kg)	単価 (円/kg)	精算 (税抜)
新聞紙、段ボール、雑誌類	27,070kg	2円	59,554円
牛乳パック	880kg	5円	4,840円
計	27,950kg		64,394円

## 2年生 なかよし学年の活動紹介

2年生の学年目標は、「みんなでチャレンジ！つくろう！たんけんしよう！なかよし35！」です。みんなと協力しながら、自分のよさを生かして活動しています。友達と一緒に様々な活動をするのは、とても楽しく、みんな笑顔になっています。今回は、なかよし畑の活動を紹介します。



畑の準備「草取りをしたよ」



手伝ってもらって畝を作ったよ



「大きくなってね」 苗を植えました



苗の観察「よく見ます！」



みんなで野菜さんのお世話をしています！

# 楽しく有意義な夏休みに！

7月23日から子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。1学期の学習や生活を振り返るとともに、長いお休みにしかできない体験や経験を積んで、さらに大きくたくましく成長してほしいと願っています。

学校では、夏休みの過ごし方について下記のように指導いたします。改めて、家庭でもお家でのルールやマナーを確認してください。



## (1) 心身ともに健康な生活を送れるようにする。

- 新型コロナウイルス・インフルエンザ感染予防  
(三密を避ける、場に応じたマスクの着用、手洗い、毎朝の体温測定)
- 「早寝・早起き・朝ごはん」を励行し、毎日きちんとした生活のリズムで過ごす。

## (2) 規則正しい生活ができるようにする。

- 自分から進んで計画を立てて学習する。
- メディアの利用について、わが家のルールや情報モラルを守る。
- 屋外での遊び、友達との遊びについては、家の人と相談する。
  - ・外出するときは、行き先、用件、帰る時刻などを告げて出かける。
  - ・朝の9時までは、遊びで外出しない。遅くとも夕方5時までには家に帰る。

## (3) 安全な生活を送るようにする。

- 交通ルールを守る。(安全確認をする、飛び出しをしない、信号を守るなど)
- 家での自転車乗りについての約束を確認し、約束を守って乗る。
- キックスケーターやスケートボードなどのローラーのついた乗り物は道路や歩道で乗らない。
- 火いたずらなど危険な遊びはしない。花火は大人とする。
- 自分を守る行動をする。(「いか・の・お・す・し」を合言葉に)
- 校区外には責任もてる大人と出かける。(子どもどうしでは、出かけない。)
- 子どもだけで、ゲームコーナー、カラオケなどへ出入りしない。保護者同伴でもなるべく行かない。
- 魚釣り・水遊びは、川でも海でも、大人といっしょに行く。
- お金の使い方、商店への出入りに十分気を付ける。  
(万引き、おごり合い、金銭の貸し借り、一度に高額を使うなどは絶対にしない。)

## (4) 家族や地域の一員としての自覚をもって生活する。

- 「いつでも、どこでも、だれにでも、自分から」あいさつをする。
- 家庭の仕事を分担し、受けもった仕事は責任をもってやり通す。
- 地域の行事、奉仕作業には進んで参加する。